



Conférence

vendredi 24 octobre 2008, 20h00

Maison blanche, Chemin de Pouillerel 12, 2300 La Chaux-de-Fonds

Guillemette Morel Journal, architecte et urbaniste

" Les livres de Le Corbusier sont-ils "bon genre" ?"

Prix des places : membres CHF 10.00 / non-membres CHF 15.00

Nombre de places limité. Réservations par courriel : reservation@maisonblanche.ch

tél. 032 910 90 30 / fax 032 910 90 39



Guillemette Morel Journal, née en 1959, est architecte DPLG, urbaniste DIUP et titulaire d'un DEA en littérature française. Après avoir travaillé dans l'édition d'architecture, elle a été responsable des *Cahiers de la recherche architecturale et urbaine* au ministère de la Culture, et est désormais chercheuse à l'école nationale supérieure d'architecture de Marne-la-Vallée. Elle s'intéresse depuis une vingtaine d'années à l'oeuvre de Le Corbusier, plus particulièrement au caractère rhétorique et littéraire de ses écrits. Elle a publié de nombreux articles scientifiques dans diverses revues ou dans des ouvrages collectifs, sur divers membres du Mouvement moderne et sur le maître de La Chaux-de-Fonds.

A la Maison Blanche, sous le titre "Les livres de Le Corbusier sont-ils "bon genre" ?", elle proposera une lecture transversale de la trentaine de livres publiés entre 1917 et 1965 par l'architecte. Par delà la richesse et la diversité des "genres" littéraires abordés, ce sont des indices de l'aspect et de la valeur spécifiquement littéraire qui seront examinés.